





VILLAVICENCIO

REGIONALES

TURISMO POLÍTICA

OPINIÓN

RADIO EN VIVO

Q

Ecopetrol exportó el primer cargamento de asfalto con plástico reciclado en el país

Síguenos en Google News

Este producto es más amigable con el medio ambiente y aporta mayor durabilidad y resistencia a las vías.



Publicado 1 min ago on 06/05/2023

By ViveElMeta 💆



Foto | @ViveElMeta



Con el complejo deportivo de la Reliquia continúa el cambio en la comuna 10.



El Grupo Ecopetrol y MPI, empresa especializada en modificación de asfaltos, hicieron la primera exportación de asfalto modificado con plástico reciclado en Colombia, un hito que abre la puerta para que otros países de la región incorporen esta tecnología en la construcción de vías.

Lea también: Comunidades protestan por mal servicio de la EMSA



RADIO ONLINE

0:00

ÚLTIMAS NOTICIAS



REGIONALES / 1 min ago Ecopetrol exportó el primer cargamento de asfalto con



REGIONALES / 5 horas ago

Sí hay trabajo para profesionales de la salud en el Meta



Los sectores en línea que más crecerán en Colombia este 2023



Comunidades protestan por mal servicio de la EMSA



REGIONALES / 18 horas ago

Ecopetrol entregó primeras obras de mejoramiento de la institución educativa San Isidro de Chichimene



REGIONALES / 1 día ago

Villavicencio se alista para el avistamiento de aves más importante del mundo

MÁS LEÍDO



VILLAVICENCIO / 1 semana ago

'Villavo, carne y pola', el plan para este fin de semana



REGIONALES / 2 semanas ago

Ofrecen descuentos para morosos del impuesto vehicular en el Meta



VILLAVICENCIO / 1 semana ago

Arrancó jornada de vacunación casa a casa en Villavicencio



REGIONALES / 2 semanas ago

Renace el Frente 53 de las FARC en Meta, Cundinamarca y Alto Vichada



NACIONALES / 1 semana ago

Así tiene un cáncer de ojo a Garavito, el asesino y abusador de niños



El destino fue Centroamérica, a donde se envió un cargamento de 350 toneladas de asfalto producidas en la refinería de Barrancabermeja, en estado sólido, que incorporó **más de 300** kilos de plástico reciclado, lo que equivale a cerca de 1.2 millones de bolsas plásticas.

Este producto tiene una mayor resistencia y su duración es de 2 a 3 veces mayor frente al asfalto convencional, lo que representa beneficios ambientales, sociales y económicos.

"Este es un paso muy importante en nuestro propósito de masificar el uso de un asfalto más amigable con el medio ambiente en Colombia y Latinoamérica, en línea con nuestro objetivo de impulsar la transición energética y la economía circular en la región. Nuestra meta es incrementar cada vez más la oferta de este producto en el mercado doméstico e internacional" afirmó Pedro Manrique, vicepresidente Comercial y de Mercadeo de Ecopetrol.

El Grupo **Ecopetrol**, en conjunto con MPI y otros aliados, iniciaron en el segundo semestre de 2022 la pavimentación con este tipo de asfalto en algunos tramos viales de Bogotá y los departamentos de Antioquia y Meta.

Récord de exportación

El asfalto que produce **Ecopetrol** se ha venido posicionando en el mercado internacional desde hace varios años, gracias a una estrategia comercial de consolidación del segmento de productos y petroquímicos que ha permitido la llegada a destinos en Europa, Asia y el continente americano.

En desarrollo de esta estrategia, a principio de abril la compañía realizó la mayor venta de asfalto en su historia, **con un cargamento de más de 16.218 toneladas** que fue despachado bajo la modalidad de entrega directa desde el puerto de Barranquilla a Guayanilla, Puerto Rico.

Esta venta externa también marcó un hito para el puerto de Barranquilla dado que se realizó mediante el buque asfaltero más grande que se ha atendido desde esta terminal marítima, lo que genera mayores oportunidades de comercialización para el Caribe y el país.

En 2022, **la compañía exportó 267 mil toneladas de asfalto**, lo que representó un incremento de cerca del 50 % frente al año anterior, cuando se vendieron al exterior 179 mil toneladas. La Empresa estima que la oferta de este producto, tanto para el mercado doméstico e internacional, se incremente frente al año anterior.



TE RECOMENDAMOS LEER



Con información satelital, Ecopetrol busca innovar en la Orinoquia





Ecopetrol protege la fauna silvestre en la Orinoquía





Ecopetrol busca fomentar la innovación en jóvenes de Villavicencio





Con plástico reciclado pavimentan tramo vial entre Guamal y Cubarral



En el último año <mark>Ecopetrol</mark> sembró más de 296 mil árboles en el Meta



Ecopetrol y FAO firman convenio para consolidar la Red de Abastecimiento de Alimentos del Meta

REGIONALES

Sí hay trabajo para profesionales de la salud en el Meta



Síguenos en Google News

Los perfiles requeridos son de médicos, bacteriólogos, enfermeros y odontólogos, que estén pendientes de realizar su año rural.



Publicado 5 horas ago on 05/05/2023

By ViveElMeta 🔰